

---

Les dépenses du gouvernement fédéral dans le domaine de l'activité scientifique ont fait l'objet de deux enquêtes. La première demandait le chiffre définitif des dépenses durant l'année financière 1958-1959 et les dépenses prévues pour 1959-1960 d'après les budgets des ministères. Les résultats détaillés de cette enquête ont paru dans l'*Annuaire* de 1961 puis dans un bulletin (n° de catalogue 13-515). La seconde enquête demandait des renseignements analogues pour les années financières 1960-1961 et 1961-1962; les résultats paraîtront dans l'*Annuaire* de 1963 et feront plus tard l'objet d'une publication.